



一年間のまとめと新年度に向けて

校長 田中さくら



3月、暖かさと寒さを繰り返し、春らしい日差しを感じる事が多くなり、校庭の木々の芽もずいぶん膨らんできました。

3月は一年間の締めくくりの時期です。各学年それぞれに一年間の振り返りを行い、個々の成長や学年としての成長を確認します。(正門の白梅)そして来年度に向けてどのように取り組んでいくかを考えています。

各ご家庭でもお子さんの成長の様子について、話題にしてみてもいいでしょうか。学習の様子をお伝えする「あゆみ」も、6年生には卒業式の前日に、1~5年生には修了式の日担任から一人ひとりに手渡します。ぜひ励ましの言葉かけをお願いいたします。

この時期になると思い出す詩があります。

もうで きまし たか	どうで しよ	心 の支 度 は	気が かり です	だけ どち よつ ぶり	人 い き れ の さ な か で	ご つ た が え す	浮 か ん で く る よ う で す	う つ と り と	幸 福 も	夢 も	希 望 も	白 い の な か に	新 し い 白 い	新 し い も の の	真 新 し い 着 地 の 白 い	真 新 し い 革 の 白 い	新 し い も の の	新 し い 白 い	支 度	何 の 白 い で し よ	これは	これは 春 の 白 い	黒 田 三 郎
------------------	-----------	-------------------	----------------	----------------------	---	----------------------------	--	-----------------------	-------------	--------	-------------	----------------------------	-----------------------	----------------------------	---	--------------------------------------	----------------------------	-----------------------	--------	---------------------------------	-----	-------------------------	------------------

最後の三行に作者の言いたいことが表れています。「あなたは心の支度(準備)はもうできていますか」という意味ではないでしょうか。心の支度とは、自分自身の意識や自覚だと思えます。

教室では教科書の単元が終わり、学習のまとめをしています。できるようになったことがたくさんあります。一方で復習が必要なこともあります。授業ができるのも6年生は2週間、1~5年生は3週間あまりです。振り返りの学習を進めます。これも次の学年に向けての大事な「支度」です。

今年度も残りわずかとなりました。保護者の皆様、地域の皆様、一年間本校の教育活動に、温かいご理解とご協力をいただきありがとうございました。心から感謝申し上げます。そして、子どもたちが自信をもって新年度を迎えることができますよう、教職員一同、今まで以上に寄り添う指導と支援に努めてまいります。今後ともどうぞよろしく願いいたします。